

Pressemitteilung – Salmann Investment Management AG – 16. Juli 2024

## Generationenwechsel bei Salmann Investment Management AG in der Schlussphase

Vaduz, 16. Juli 2024 – Sebastian Schredt ist per 01. Juli 2024 zum Partner und Mitglied der Geschäftsleitung ernannt worden. Er verantwortet zukünftig die Bereiche Geschäftsentwicklung und Kundenbetreuung bei Salmann.

Der Liechtensteiner ist seit September 2023 Kundenbetreuer bei Salmann und hatte zuvor mehrere Jahre Erfahrung im Bereich Unternehmenstransaktionen und bei einem Private Equity Fonds in Zürich gesammelt. Zudem bringt er mit seinem Abschluss als Chartered Financial Analyst (CFA) sowie einem Masterabschluss an der Universität St. Gallen den notwendigen akademischen Hintergrund mit.

«Mit der Berufung von Sebastian Schredt in die Geschäftsleitung und in den Kreis der Partneraktionäre unterstreichen wir sein Engagement für eine nachhaltige und zukunftsorientierte Weiterentwicklung des Unternehmens. Sebastian bringt ergänzende Erfahrungen und frische Perspektiven mit, die die Innovationskraft und die Kundenorientierung des Unternehmens weiter stärken werden», so Alfons Thöny, Verwaltungsrat von Salmann.



## Wechsel im Verwaltungsrat

Auch im Verwaltungsrat von Salmann gibt es bedeutende Veränderungen: René Frank übernimmt den Posten als Verwaltungsratspräsident von Alfons Thöny, welcher nach über 30 Jahren das Amt als Verwaltungsratspräsident nun abgibt, jedoch weiterhin als Verwaltungsrat und Partner der Salmann erhalten bleibt. «Alfons Thöny hat sich während fast vier Jahrzehnten mit grossem Engagement in der Geschäftsleitung und im Verwaltungsrat eingebracht, zuletzt als dessen Präsident. Er hat einen beträchtlichen Anteil am bisherigen Geschäftsaufbau von Salmann. Ich bin glücklich, dass er dem Verwaltungsrat erhalten bleibt und Salmann so sein beträchtliches Netzwerk weiter nutzen darf», betont Rene Frank.

Zudem scheidet der Gründungsaktionär, Dr. iur. Mario Zindel, als Verwaltungsrat aus dem Unternehmen aus und übergibt den Staffelstab an Philipp Marxer, welcher als CEO von Salmann zukünftig die Interessen der operativ-tätigen Partner im Verwaltungsrat vertreten wird. Dr. iur. Mario Zindel hat das Unternehmen 1985 mitgegründet und dieses über beinahe 40 Jahre strategisch mitgestaltet und weitergebracht. Der gesamte Verwaltungsrat sowie die Mitarbeiter bedanken sich recht herzlich für die stets konstruktive Zusammenarbeit.

## Über Salmann Investment Management AG

Salmann Investment Management AG ist einer der ältesten, unabhängigen Vermögensverwalter in Liechtenstein. Salmann wurde 1985 als bankenunabhängige Vermögensverwaltungsgesellschaft gegründet und befindet sich vollständig im Besitz von Gründeraktionären und der Unternehmensleitung. Das Unternehmen konzentriert sich auf die Betreuung von anspruchsvollen Privatkunden und institutionellen Investoren. Es arbeitet komplett unabhängig von Banken und anderen Finanzunternehmen und verfügt in seinem Fachgebiet über eine hohe Kompetenz. Der Begriff «Salmann» stammt vom mittelhochdeutschen «Salman» ab, was einen Gewährsmann bezeichnete. Im ältesten germanisch-deutschen Rechtsdenken war mit «Sala» ein Treuhänder gemeint.